

Nachrichten für Oberfranken & Umgebung

POLITIK / FORCHHEIM

Grüne in Forchheim mit neuem Vorstand

PRESSEMITTEILUNG VERÖFFENTLICHT VON REDAKTION AM 7. MÄRZ 2012



Edwin Mayer (Sprecher), Birgit Fechter, Edith Fieber, Sabine Sklenar (Sprecherin), Emmerich Huber

Eine Besonderheit der Grünen in Forchheim ist, dass nicht alle Mitglieder auch Mitglied der Partei „Bündnis90/Die Grünen“ sind. Die Grüne Liste Forchheim (FGL) hat sich aber bereits 2009 per Satzung als Ortsverband von Bündnis90/Die Grünen definiert. Die FGL hat zwar 5 Vertreter im Stadtrat, ist aber darüber hinaus im Gegensatz zu den anderen Parteien bisher als Stadtverband kaum in Erscheinung getreten. Das soll nun anders werden.

Dazu wurde auf der gut besuchten Mitgliederversammlung ein neuer fünfköpfiger Vorstand gewählt. Vom alten Vorstand trat lediglich Birgit Fechter wieder an und wurde als Beisitzerin wie-

dergewählt. Neue Vorstandssprecher sind die Bibliothekarin Sabine Sklenar und der Zollbeamte Edwin Mayer. Die Wahl des Kassiers fiel auf den Neu-Forchheimer Rechtsanwalt Emmerich Huber und komplettiert wird der Vorstand durch die Stadträtin Edith Fießer als weitere Beisitzerin – womit die Forchheimer Grünen im Vorstand die vorbildhafte Frauenquote von 60% erreichen.

Und Sie haben viel vor. Natürlich wird der Schwerpunkt, wie die beiden Sprecher Sabine Sklenar und Edwin Mayer betonten, in der Stadtpolitik liegen. Als Schwerpunkte nannten sie die Verkehrspolitik, insb. die Entwicklung zur Rad- und Fußgängerstadt, die Energiewende auf Stadtebene, mehr Bürgerbeteiligung, Naturschutz und Einhalt bei Flächenversiegelung. Sämtliches Handeln wollen sie auf die Verbesserung der urbanen Lebensqualität ausrichten mit neuer Forchheimer Identität als lebenswerte, attraktive Kleinstadt. Die derzeitige extensive Ausweitung von Industrie- und Gewerbeflächen sehen sie ebenso kritisch, wie Teile des Baulandmodells.

Der neue Vorstand sieht seine Grenzen aber nicht innerhalb der Stadtmauern. Auch in der Landes- und Bundespolitik will sich die FGL bei wichtigen Themen zu Wort melden. Ziele und Ansätze wollen Sie in regelmäßigen Mitgliederversammlungen erarbeiten und bei Infoveranstaltungen mit den Bürgern diskutieren. Es ist viel zu tun und die Grünen sehen sich als einzige wirkliche Opposition in Forchheim auf vielen Feldern gefordert. Mit dem neuen Vorstand, kompetenten StadträtInnen und erfreulich vielen aktiven Mitgliedern sehen sie sich aber nun gut aufgestellt.